



Solaranlage für Kampenwandseilbahn

Beitrag

Die Kampenwandseilbahn in Aschau im Chiemgau hat in den vergangenen Wochen einen wichtigen Schritt in Richtung CO₂-Neutralität der Bahn gemacht. Die Solaranlage auf dem Dach der Talstation wird die Seilbahn mit selbst erzeugter Energie unterstützen. In der Zukunft sollen weitere Gebäude mit einer Solaranlage ausgestattet werden. Die neue Solaranlage wird bei dem geplanten Neubau der Kampenwandseilbahn abmontiert und kann auf das Dach der neu gebauten Talstation problemlos installiert werden.

Bericht und Foto: Kampenwandseilbahn GmbH



Music & Food Festival
im Ortszentrum | Eintritt frei

Fr 05.07. Blues - Blossn
Sa 06.07. Music & Food Festival
So 07.07. Radkriterium & Frühschoppen



www.swinging-prien.de

Kategorie

1. Wirtschaft

Schlagworte

1. Aschau
2. Kampenwand
3. Kampenwandseilbahn
4. Klimaschutz
5. Umland